
第 85 回まちづくり審議会議事録 

 

日時：令和 3 年 2 月 16 日（火曜日）午後 2 時から 3 時 

場所：長岡京市役所東棟 3 階会議室 7 

出席委員：大田委員、奥谷委員、見上委員、佐伯委員、中小路委員、大元委員、小山委員、坂本委員、正

野委員、澤田委員 

欠席委員：なし 

幹事：末永建設交通部長、八木まちづくり政策室長兼都市政策監 

事務局：井上課長、下澤主幹、今井技師、白坂まちづくり政策室長補佐、正木技師 

傍聴者：1 名 

議事： 

1.開会 

• 開会、審議会の成立、及び傍聴者の報告（以上事務局より） 

2.議事（要約版） 

（1）都市計画道路の見直しについて（答申） 

事務局より都市計画道路の見直しについて説明後、審議に入る 

（委員） 

パブリックコメントに対する市の考え方は、すでに公表しているのか。 

 

（事務局） 

まだ公表しておりませんが、年度中に公開する予定です。 

 

（委員） 

地権者説明会について、どのような方を対象に案内を送付しているのか。 

 

（事務局） 

廃止路線沿線の方です。敷地に都市計画道路がかかっている方すべてに通知しました。 

 

（委員） 

廃止される部分については、現道を使用することになると思うが、整備済区間と計画が残る部分が有機

的につながる必要がある。ハード整備だけでなく、ソフト部分も含めまちづくりの重要な点であること

を認識し、計画を進めてほしいと思う。 

 

（委員） 

計画の見直しに関して、安全に歩けるか、景観的にどうなのかが気になるところである。長岡京市は歩き

やすいまちだと感じるので、丹波街道も歩いて楽しめるようにしてほしい。都市計画道路が廃止されて

も、歩行の安全確保や良好な景観形成への対応をしてほしいと思う。 



 

（委員） 

今回、提示された案に賛成です。都市計画道路廃止路線については、災害時の避難等の問題について考え

てほしいと思う。 

 

（委員） 

計画道路があることにより長期優良住宅の認定が受けられないなど、デメリットが存在する。地権者の

固定資産税にも関わることなので、計画道路を存続する箇所についても、整備の見込みがないのであれ

ば、早めに方向性を示すべきだと考える。 

 

（委員） 

長岡天神駅周辺整備（庁舎、アゼリア通り等の計画内容）などの計画がある部分について、資料に詳細を

記載してはどうか。都市計画道路の整備が影響する等の記載をしてもいいのではと思う。 

 

（会長） 

今回の都市計画変更（案）について、概ねお認めいただいたということで、事務局と調整のうえ、答申と

して取りまとめたいと思います。 

 

3.閉会 

 


